

1. Jan. 1816 mit grofser Feierlichkeit statt. Das Ordensfest wird jährlich am Stiftungstage daselbst begangen. An diesem Tage wird auch immer ein Ordenskapitel gehalten, um Ansuchungen um den Orden, welche von Militairpersonen geschehen können, zu prüfen, und das Resultat dem Regenten zur Entscheidung vorzulegen. Thaten, die nicht in den Gränzen der gewöhnlichen Dienstpflicht liegen, und die ohne Verantwortung hätten unterlassen werden können, berechtigen zu solchen Gesuchen. Geburt, langjähriger Dienst, Blessuren im Kriege erhalten, sind jedoch nicht Grund genug hierzu, so wenig als das Militairkreuz aus blofser Gnade ertheilt werden soll.

Die Wappen aller Inhaber des Ordens werden nach ihren Klassen und der Ordnung ihrer Aufnahme sowohl in der Schlofskirche in Hannover, als auch im Rittersaale des Schlosses daselbst aufgestellt.